

## 園芸科学科

# 丹精込めて栽培したカーネーション カーネーション市の開催



愛らしい花を手にカーネーション市をPRする飛騨高山高校の生徒＝岐阜新聞・岐阜放送ひだ高山総局

高山市山田町の飛騨高山高校園芸科学科草花専攻の「カーネーション市」が1日午後2時から、同校山田キャンパス草花温室で行われる。27日、生徒らが岐阜新聞・岐阜放送ひだ高山総局を訪れ、母の日を前にした恒例の市をPRした。

カーネーションは、同専攻の生徒が毎年、育てて販売しており、市は市民らに好評を得ている。今年は2、3年生13人が中心になって、昨年10月から育ててきた。PRに訪れた3年の中谷美夢さん(17)と下畑小蓮さん(17)は「販売の時期に合わせて花が咲くようにハウスを移動させるなど苦労した」「思っていた以上にきれいに咲いたので、ぜひ買いにきてください」とPRした。

品種は花色がローズからピンク、白と色が変化する「アイラブユー」や、白とピンクで小ぶりの「オリノコ」など4種類で1鉢600円。約400鉢を販売する。問い合わせは同科、電話0577(33)1060。(森嶋哲也)

### 飛騨高山高で1日「カーネーション市」

## 母の日に丹精の花を

生徒がPR